

Naumburger Tageblatt ▶ Lokales ▶ Ausblick: Theatermenschen im Gespräch

Ausblick Theatermenschen im Gespräch



07.04.16, 09:37 Uhr

EMAIL

FACEBOOK

TWITTER

Bevor das Stück „Das Urteil“ am Freitag, 15. April, ab 19.30 Uhr seine Premiere feiert, lädt das Theater Naumburg für Sonnabend, 9. April, ab 17 Uhr ins Foyer des Hauses zur Veranstaltung „Theatermenschen im Gespräch“ ein. Zu Gast sind Hauptdarsteller Friedhelm Ptok sowie der promovierte Kriminologe Marschel Schöne. Gemeinsam mit Intendant Stefan Neugebauer werden sie diskutieren, was ein Theater-Thriller mit der Realität zu tun haben kann. Im Mittelpunkt stehen brisante ethische und juristische Themen, so Gerechtigkeit, subjektive Wahrheit, Verdacht und Zeugenschaft.

Paul Hengge, Autor des Schauspiels „Das Urteil“, wurde 1930 in Wien geboren. Er studierte am renommierten Max Reinhardt Seminar in Wien. Er arbeitete als Schriftsteller, für Rundfunk und Theater, unter anderem war er Chefdramaturg am Landestheater Salzburg. Für „Das Urteil“ erhielt er den Grimme-Preis. Hengge starb 2015 in Eisenstadt. (cm)

Das Wetter in Naumburg präsentiert: